

Aufsichtsrat und digitale Technologien



Aufsichtsrat und Digitalisierung

Die Professionalisierung der Überwachungskompetenz durch intelligente Assistenzsysteme

Von Dr. Alexander von der Wense

2024, 215 S., brosch., 69,- €

ISBN 978-3-7560-0876-6

(Schriften zum gesamten Unternehmensrecht, Bd. 28)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0876-6

Die fortschreitende Digitalisierung ist inzwischen auch bei der Leitung von Großunternehmen und daher im Aktienrecht angekommen. Die vorliegende Arbeit erörtert, ob und in welchem rechtlichen Rahmen die Arbeit des Aufsichtsrats durch den Einsatz von Künstlicher Intelligenz verbessert werden kann.

Die Arbeit unterzieht Grundfragen des Rechts des Aufsichtsrats einer neuen Überprüfung – wie die Delegation innerhalb des Aufsichtsrats, das vorstandsunabhängige Informationsrecht, Qualifikationsanforderungen an Aufsichtsratsmitglieder oder ein eigenes Aufsichtsratsbudget.

**Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel**

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de



Nomos

The Digitalisation of the Germany Supervisory Board



Aufsichtsrat und Digitalisierung

Die Professionalisierung der Überwachungskompetenz
durch intelligente Assistenzsysteme

By Dr. Alexander von der Wense

2024, 215 pp., pb., € 69.00

ISBN 978-3-7560-0876-6

(Schriften zum gesamten Unternehmensrecht, vol. 28)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0876-6

Advancing digitalisation has now also reached the management of large companies and has therefore arrived in stock corporation law. This paper discusses whether and within what legal framework the work of the supervisory board can be improved through the use of artificial intelligence.

The work subjects fundamental questions of supervisory board law to a new review – such as delegation within the supervisory board, the right to information independent of the management board, qualification requirements for supervisory board members or a separate supervisory board budget.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgener Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary